

Diego Fernández

Nace en A Guarda (Pontevedra) en 1977. Después de realizar estudios de piano, se adentra en el mundo de la tecla antigua de la mano de Pilar Cancio. Posteriormente realiza sus estudios de clave en el CNSM de Lyon con Yves Rechsteiner, obteniendo las máximas calificaciones.

Ha realizado un importante número de conciertos como continuista y solista en la Ópera de Lyon, Teatro Filarmónico de Verona, Festival de Ambronay, Festival de Tarentaise, Festival de La Charité sur Loire, o Les Vendredis Baroques de Dardilly (Lyon), extendiendo su actividad por países como Francia, Italia, Portugal y España.

Es miembro fundador de El Arte Mvsico y del grupo belga The New Baroque Times. Colabora habitualmente con grupos como La Grande Chapelle, el Conductus Ensemble y el Coro Francis Poulenc. Ha grabado para France 3, Canal Mezzo, Radio France, RNE 2-Radio Clásica y el sello Verso.